

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Ciudad de México, a 4 de diciembre de 2018.

ALEJANDRO TELLO CRISTERNA
Gobernador de Zacatecas

Entrevista concedida a representantes de los medios de información, luego de reunirse con integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- Y lo que nosotros estamos peleando, es que no se desampare a los estados. Que el gasto educativo que tanto nos presiona, hasta un estado como Michoacán, lo está regresando, no se deje de lado y se nos apoye.

Cada estado tiene condiciones distintas, que el gasto de inversión, que el gasto en salud. Entonces, por eso estamos aquí viendo a la Comisión, viendo a las distintas fracciones, hay mucha incertidumbre, creo que se dicen muchas cosas.

Yo estoy esperando, no estoy ni descalificando, ni estoy tampoco dejando entrever que las cosas se vengán en mal. Creo que todos vamos a luchar por un presupuesto, no solo en monto, sino en las partidas que lo necesitamos.

Si el 23 desaparece, pues se tendrá que recuperar a los estados por otra vía. Si el señor Presidente a Zacatecas, pongo un ejemplo, le ofertó siete mil 100 millones en programas sociales, pues, lo que yo no estaría de acuerdo es que se quitaran del recurso que ya le ha

venido correspondiendo a Zacatecas a lo largo de la historia en caminos, en educación, en salud, en seguridad, fundamental en cada uno de estos rubros.

PREGUNTA.- Gobernador, también parece que hoy les van a plantear en la Conago la necesidad de que los gobiernos estatales se aprieten el cinturón y le presenten al presidente su meta de reducción de gasto ¿cuál es su opinión y si usted ya la tiene?

RESPUESTA.- Lo comparto y te puedo decir, y ustedes precisamente, eso hacen un trabajo periodístico, que somos el estado, primero, que desde el primer día de mi administración hizo un recorte muy grande en el gasto corriente y somos el estado que más ha crecido en su recaudación propia en este país.

Pasamos de los últimos lugares a ser el primero, pasamos de semáforos rojos a semáforos verdes, hemos hecho, ahora sí que, predicado con el ejemplo, hemos hecho todo lo que está en nuestras manos, para mí ya no sería hacer nada más, ya lo hicimos. Lo sabe el Presidente, lo sabe el Secretario de Hacienda, Urzúa, porque yo se los presenté a ellos, ellos ya lo tienen.

Creo que es importante que no solamente el Ejecutivo, creo que este mensaje va también para el Poder Judicial, para los Congresos, para los autónomos, porque por parte del Ejecutivo, por lo menos en Zacatecas, ya se ha cumplido.

PREGUNTA.- A eso iba mi siguiente pregunta ¿también piden reducción de los legislativos y judiciales de los estados?

RESPUESTA.- Lo comparto, es que es un momento de país, sino no va a haber dinero que alcance. Creo que todos tenemos que hacer lo propio.

Hace unos momentos me preguntaba mi secretario de finanzas, que qué opinaba sobre que Morena estaría proponiendo el tema de salarios máximos en Zacatecas, lo comparto, lo comparto, porque desde el primer día bajé el sueldo del gobernador y de los funcionarios.

No me parece justo, y lo digo con todo respeto a la autonomía de los poderes y de los autónomos, que nada más el esfuerzo se haga en un

lado y que en otros lados no, siendo que somos un solo país, definitivamente creo que todos tenemos que jalar parejo.

Gracias.

-- ooOoo --